

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1458/2012 zur Sitzung am 05.09.2012

Pläne für Postgelände Wallstraße (ödp/Freie Wähler)

Lange Zeit war zu den Planungen für das Postgelände in der Wallstraße nichts Neues zu vermelden. Nun ist der Investor, Herr Wolfram Richter, in Meldungen in beiden Mainzer Lokalzeitungen (AZ und MRZ vom 28.08.2012) mit neuen Ankündigungen zu seinen Plänen für das Areal zitiert.

Wir fragen daher an:

1. Wie ist im Zusammenhang mit den zitierten Plänen des Herrn Richter die Aussage von Herrn Peterhanwar zu werten, „die Stadt sei in Richters Überlegungen involviert“?
2. Wie sieht nach Auffassung der Verwaltung das „verfeinerte Nutzungskonzept“ (Zitat Richter aus MRZ) für das Areal aus?
3. Wie ist nach Auffassung der Verwaltung die Aussage von Herrn Richter zu verstehen, es „könnte am Standort westlich des Mainzer Hauptbahnhofs die **geltende Beschränkung** für Einzelhandel in Gewerbegebieten gelockert werden“?
4. Welche Details sind nun nach Auffassung der Verwaltung klar (Zitat Herrn Peterhanwar AZ 28.08.)?
5. Wird der Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld in seiner nächsten Sitzung über die offensichtlich schon sehr konkreten Pläne des Herrn Richter durch die Verwaltung informiert?

Dr. Claudius Moseler
Fraktionsvorsitzender